

9がつ

ゆり2くみだより

令和2年9月30日
社会福祉法人雅福社会
松島こども園
幸地 将弓生



園庭では赤や黄色に色付いた木の葉がよく落ちるようになり、沖縄にも小さな秋の訪れるを感じる日々ですね。

10月1、2日には宿泊体験、31日には親子運動会とドキドキワクワクの行事が待っています。運動会の練習を真剣に頑張りつつ、遊ぶときには、「ケイドロする人この指とまれー！」とみんなでワイワイ思いっきり楽しく遊んでいるゆり2組の子ども達です。

保護者の皆さんとの個人面談のお話も参考に、小学校に向けて子ども達に具体的な成長の目標を示したいと思い、「やっちゃいけないことをやらないこと」、「挑戦すること」、「優しい言葉を使う事」を10月の子ども達の目標として伝えていこうと思っています。

夏祭りも楽しかったよ！

ステイホームスポーツ大会 in ゆり2

9月9日(水)のお弁当会の日、園庭でケイドロやヘビ鬼をいっぱいする予定だったゆり2組さんでしたが…。朝から天気は生憎の雨模様。

試しに子ども達に何をしたいか聞いてみると、「的当てをしたい！」など案が沢山あがりました。それを参考に、“ステイホームスポーツ大会”と題してお部屋でできる、新聞紙を的にした的当て、新聞紙でのボール運び競争、ハンカチ落とし、ケンケン相撲などめいめい楽しい子ども達。直後には、「お腹すいたー！早く弁当食べたい！」の声、帰りには「楽しかったー！」の声が沢山あがり、担任の僕も胸をなでおろす思いがしました。何でも挑戦して楽しめる姿、素敵ですね！



←ボール運び競争

的当て→



9月うまれのおともだち

ゆうあさん 2日



おたんじょうび おめでとう！！

～お知らせ・お願い～

- ・お休みをする際は、9:00までに園へ連絡をお願いします。
- ・朝夕の気温が変わりやすいので、体温調整しやすいよう、薄手の羽織物を持たせて下さい。
- ・毎日の検温票は、引き続きお願いします。
- ・8:15までに登園をお願いします。